
Réunion du mardi 13 octobre 2015 

Étaient Présents : - GABORIAU Annie, - BERTHELOT Raphaël, - BEZARD Nathan, 
- BLANCHARD Yannick, - BURGAUD Amaury, - DRAPEAU Mathis, 
- HULIN Audrey, - DROUSSE Nolan, - DUPONT Jean-Louis, 
- GOBIN Eloïse, - GUICHETEAU Allan, - POUILLON Colette, 
- RAUTUREAU Perrine. 

Absents excusés:  - MARIONNEAU Maryse, - DROILLARD Jean-Pierre. 
________________________________________________________________________________________ 

Compte-rendu 

Lors de la réunion du mardi 13 octobre 2015, le conseil municipal des enfants s'est fixé des priorités pour l'élaboration 
des projets retenus lors de la première rencontre. Dans un premier temps, les enfants souhaitent échanger sur 
l’aménagement du terrain multisports afin de budgétiser rapidement les différents investissements et travaux. Ensuite il 
paraissait plus judicieux, pour les conseillers, d’échanger autour du bien être au restaurant scolaire.  

Projet aménagement du terrain multisports : 

Les conseillers enfants ont listé les aménagements qui sont à effectuer selon eux pour améliorer le terrain multisports :  
 

- Installer un filet sur l'un des côtés du terrain de foot / basket afin d'empêcher les ballons de tomber en contre 
bas. 

- Investir dans des filets pour les buts de football. 
- Améliorer la sécurité de la rampe : les conseillers ont rapporté aux élus qu'un rocher était situé derrière la 

rampe, ce qui rend son utilisation dangereuse. 
 

Audrey est en charge de contacter les services techniques afin de convenir d’un rendez-vous au terrain multisports pour 
étudier les différentes possibilités d’aménagement. Yannick Blanchard assistera également à ce rendez-vous.  
Suite à cet état des lieux, des devis seront  demandés aux entreprises concernées.  

Projet autour du restaurant scolaire : 

Les conseillers enfants ont rapporté les problèmes rencontrés au restaurant scolaire. Deux éléments principaux sont 
ressortis, le bruit et le manque de respect des règles de vie. Nous avons échangé sur les possibles moyens d’y remé-
dier. Voici les premières idées :  

- L’installation de parois acoustiques. 
- Laisser les enfants choisir leurs camarades de table, sous condition de mélanger les élèves des deux écoles. 

(Audrey en discute avec Christine, afin de valider ou non cette demande). 

Pour la prochaine réunion, les conseillers enfants doivent réfléchir à un outil permettant le suivi par enfant du non-
respect des règles de vie. (Ex : permis à points, baromètre….) 
 

Prochaine réunion : MARDI 10 NOVEMBRE 2015 DE 17H45 A 18H45 
A LA MAIRIE DE MOUCHAMPS. 

 

 

IMPORTANT 

Pour  une  bonne  organisation,   merci  de  m’indiquer  les  présences 

ou absences de votre enfant :  02 51 63 96 06 

secretariat.mej@orange.fr 

www.mouchamps-enfance-jeunesse.com 

mailto:secretariat.mej@orange.fr
http://www.mouchamps-enfance-jeunesse.com/

